



BULLETIN n°26 — MARS 2024

Paroisse Saints Pierre et Paul aux Portes du Nord

Vous désirez recevoir ce bulletin régulièrement ? Donnez-nous votre adresse mail

paroissestpierretpaul@orange.fr — 03.21.40.34.20

site de la paroisse : <https://arras.catholique.fr/stspierretpaulauxportesdunord>

- **MESSES en semaine**

Mardi 9h Libercourt ND (suivie du Chapelet)

Mercredi 10h30 Courrières St Piat

Vendredi 8h30 Carvin St Martin

Tous les DIMANCHES

9h15 à CARVIN

+ à **11h** le 3 à OIGNIES

le 10 à COURRIERES

le 17 à ESTEVELLES

TEMPS PASCAL

Jeudi 21 mars - 18h30 : Célébration Pénitentielle à Oignies

dimanche 24 **RAMEAUX** : 9h15 Carvin + 11h Libercourt + 17h Courrières

Jeudi 28 mars **JEUDI SAINT** : 19h Libercourt

Vendredi 29 **VENDREDI SAINT** : 19h Oignies

Samedi 30 **VEILLEE PASCALE** : 20h Courrières

Dimanche 31 **PÂQUES** : 10h Carvin



Père Nicolas

Les rendez-vous de notre paroisse

- Dernières rencontres pour le sacrement de la **Confirmation** : mardis **19 mars et 16 avril** 18h30, salle paroissiale de Carvin
- **Adoration du Saint-Sacrement** de 18h15 à 19h samedi **9 mars à Carvin**
- **Chemin de croix vendredi 29**, à Carvin : 10h45 pour les élèves du collège St Druon et 15h + à Courrières : 15h
- Horaires des messes dominicales de l'église St Joseph de Oignies : le samedi à 18h + le dimanche à 10h40.

Partage d'Évangile durant le temps de Carême

Des rencontres pour partager sur l'Évangile du dimanche qui suit l'échange, auront lieu dans les clochers de la paroisse de 18h30 à 19h30 :

Les jeudis **29 février à Oignies et 7 mars à Libercourt**

Les mercredis **13 mars à Carvin + 20 mars à Courrières**

Prions ensemble - Intention du pape pour les nouveaux martyrs :

Prions pour que ceux qui risquent leur vie pour l'Évangile, dans différentes parties du monde, fécondent l'Église de leur courage et de leur élan missionnaire.

« Les martyrs de l'Église sont les témoins de l'espérance qui naît de la foi dans le Christ et qui incite à la vraie charité. L'espérance maintient vivante la conviction profonde que le bien est plus fort que le mal, parce que Dieu, dans le Christ, a vaincu le péché et la mort. »

Pape François, lettre du 5 juillet 2023